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9 日袁 定安县公务员培
训 渊潭黎冤 实践基地落户定
城镇潭黎村委会袁 这是定安
县成立的首个公务员培训基
地遥 县委书记韩勇袁 县政府
副县长李燕为基地揭牌袁 县
委组织部尧 县人力资源和社
会保障局等单位的有关负责
人参加了揭牌仪式遥

该培训基地以基层公务

员为主体袁 设有农民产供销
管理和惠农政策解读等培训
课程遥 今后定安县将陆续成
立 10个公务员培训基地袁 多
方面尧 多渠道提升公务员理
论知识和实践检验水平遥

定安县通过把潭黎农产
品基地设为公务员实践培训
基地袁 充分利用现有的资源袁
让受训公务员在基地参与实

践袁 熟悉各类农产品生产营
销过程袁 经过实践培训深刻
体会农民在农产品的生产尧
营销过程中各时期农民在想
什么钥 需要政府帮助什么钥
需要服务什么钥 从而提高受
训公务员袁 特别是乡镇公务
员服务三农的政策水平和指
导尧 引领农村尧 农民致富的
能力遥

韩勇表示袁 公务员培训
基地设在基层的最主要原因袁
是为了让更多的基层公务员
通过理论学习袁 结合在基层
工作中的实际袁 提升公务员
自身素质水平袁 更加深入了
解百姓需要袁 从而以群众的
利益的出发点和落脚点袁 真
正实现权为民所系尧 利为民
所谋遥

定安县成立首个公务员培训基地
姻 程守满

记者从 13 日县十三届人
大常委会召开的第 48 次会议
上获悉袁 定安县第十四届人民
代表大会第一次会议定于 2012
年 1月 16日至 18日在定城召
开遥 这次会议的主要议程是审议
通过关于定安县第十四届人民
代表大会代表资格审查情况的
报告袁 以及召开定安县第十四
届人民代表大会第一次会议日
期尧会议议程遥

据了解袁经 2011年 12月 12
日第十三届人大常委会代表资格
审查委员会第 9次会议对各选区
选出的 185名定安县十四届人
民代表大会代表的资格进行审
查袁认为所选出的代表符合叶中
华人民共和国人民代表大会和
地方各级人民代表大会选举
法曳遥代表资格有效遥从代表结
构上看袁符合省人大提出的野两
升一降一保证冶要求遥
经审议通过的定安县第十

四届人民代表大会第一次会议
建议议程是院 听取和审议定安
县人民政府工作报告以及县人
大常委会尧县法院尧县检察院工作
报告曰审议定安县 2011年国民经
济和社会发展计划执行情况与
2012年国民经济和社会发展计
划曰审议定安县 2011年财政预
算执行情况和 2012年财政预
算曰 审议县政府关于县第十三
届人民代表大会第七次会议代
表建议尧 批评和意见的办理情
况的报告曰 选举定安县第十四届人民代表
大会常务委员会主任尧副主任尧委员曰选举
定安县人民政府县长尧 副县长尧 县法院院
长尧县检察院检察长遥 渊王议霄冤
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9日上午袁县委副书记尧县长
符立东就加快推进项目建设情
况袁 深入塔岭二园及部分重点项
目建设现场调研袁他指出院要坚定
信心袁大干快干袁加快推进重点项
目建设遥

副县长陈亮尧吴坤江袁县政府
调研员尧 县城投公司董事长薛国
齐以及政府办尧交通局尧公安局尧
建设局尧 定城镇政府主要负责人
陪同调研遥

在塔岭工业二园区东方光通
项目用地处工地上一片热火朝天
的景象袁 挖土机不停地伸缩铲臂
挖掘路基袁 装运卡车满载着泥土
来回穿梭袁 推土机推出一道道初
具雏形的路网袁 搅拌机不断地翻
滚吞吐出水泥混凝土袁 佩戴安全
帽的施工人员有的忙着硬化管
道尧有的忙着测量作业......遥

符立东认真看了现场袁 并听

取城投公司董事长薛国齐的汇
报袁针对青苗补偿不到位尧土地征
用进度缓慢等存在的问题遥 符立
东指出袁 定城镇政府和国土局工

作人员要深入到老百姓中去袁与
老百姓交心袁按照有关政策袁把工
作做细做扎实袁 争取得到老百姓
的支持袁在具备条件的基础上袁加

快推进路网项目建设袁 为东方光
通尧 中国建材和联塑等企业近百
亿投资的大项目顺利投产创造良
好的环境遥

在塔岭一园富民北路调研
时袁 当了解到定城镇美叉坡村个
别村民袁因个人利益问题袁多次阻
碍项目建设袁 导致富民北路项目
建设无法顺利推进的情况后袁符
立东要求各有关单位要做好群众
的思想工作袁 对个别别有用心的
人袁蛮不讲理出来阻挠袁影响项目
建设的行为袁 公安机关要采取强
硬措施袁严厉打击袁决不手软遥

随后袁 符立东一行视察了原
农机厂旧城改造项目尧 新县人民
医院项目尧 富民小区项目等袁 每
到一处符立东都详细了解各个项
目的建设情况尧 进展情况及建设
过程中遇到的困难和问题遥 符立
东对旧城改造尧 新县人民医院建

设及富民小区经济适用房建设提
出了严格要求袁 他要求袁 重点民
生项目涉及千家万户袁 马虎不
得袁 在施工过程中袁 一定要注重
质量问题袁 施工单位尧 业主单位
要将质量放在第一位袁 监理单位
要严格做好监督工作袁 千万不能
麻痹大意袁 同时要做好施工人员
的安全防范措施袁 避免出现安全
事故发生遥 他指出袁 定城镇尧 国
土局尧 建设局要加强沟通袁 与业
主单位保持联系袁 及时发现并解
决项目推进过程存在的问题袁 确
保项目顺利推进遥

最后袁符立东指出袁从全县乃
至全国经济形势分析来看袁 经济
发展趋向回升袁这是顺势而上袁冲
刺第四季度经济指标的大好时
期袁各有关部门要坚定信心袁大干
快干袁加快重点项目建设袁促进我
县经济快速发展遥

符立东视察塔岭二园区及重点项目建设时强调

坚定信心 大干快干 加快推进重点项目建设
姻 林先锋

14 日袁县委书记尧人武部
第一书记韩勇率慰问团来到
省军区教导大队袁亲切看望慰
问驻地部队官兵遥慰问团的到
来受到了省军区教导大队官

兵的热烈欢迎遥
当天袁县委书记尧人武部

第一书记韩勇在县委常委尧人
武部政委高燕飞袁县政府副县
长李燕袁人武部部长马显瑞及

县相关部门负责人的陪同下袁
与当地官兵亲切座谈袁省军区
副参谋长谈泰山等领导出席
座谈会遥

韩勇首先向驻队官兵长

期以来对定安的支持与帮助
表示感谢遥 韩勇指出袁 军民
鱼水情深袁 驻地部队为一直
以来都要为当地的经济社会
发展作出了积极贡献袁 在危
难时刻袁 人民想到的是官兵袁
靠得是官兵袁 部队官兵总是
冲锋在一线袁 是名副其实最
可爱的人遥 韩勇希望省军区
驻地官兵能够一如既往的支
持定安县各项工作的全面开
展袁 加强军民共建促进社会
和谐遥

韩勇代表定安县委县政
府对省军区驻军部队长期以
来给予定安的关心和支持表
示感谢袁并向部队官兵赠送了
价值一万元的水果尧 鸡鸭蛋尧
牛肉等拥军慰问品遥

韩勇率慰问团慰问省军区教导大队
姻 程守满

13 日下午袁县委书记韩勇在
县行政办公大楼六楼会议室主持
召开定安县与海南电网协调会袁
协商解决定安县在电网线路迁移
改造等电力供应和服务方面的相
关事宜遥 会议就双方在电网建设
过程中急需解决的问题进行交流
磋商袁并初步达成一致意见遥

县委书记韩勇袁县委副书记尧
县长符立东袁县委常委尧常务副县

长匡文胜袁县政府调研员尧县城投
公司董事长薛国齐袁 海南电网公
司董事长刘映尚袁 县委办尧 政府
办尧国土局尧住建局尧工信局尧发改
委主要负责人以及海南电网各有
关部门主要负责人参加会议遥

符立东在会上介绍了定安经
济社会发展情况遥近年来袁随着定
安经济社会的发展袁 电力需求日
益增长遥目前袁落户塔岭二园的东

方光通尧联塑尧中国建材等项目陆
续动工建设曰 南丽湖也迎来新一
轮建设热潮袁 丁湖路改造尧 海博
园尧 华田等旅游项目也已陆续开
工遥塔岭工业园区尧南丽湖景区的
高压线路尧 变电站等电网配套设
施也需进一步完善袁 确保项目建
设顺利进行遥

会上袁 双方就塔岭二园急需
解决的高压线路搬迁尧 变电站改

造袁见龙大道尧兴安公园线路迁移
以及南丽湖景区的电力线路迁改
等相关事宜进行了磋商袁 并达成
一致意见袁建立协调机制袁在近期
尽快解决上述问题袁 为定安经济
社会发展提供优质的电力供应和
服务遥

韩勇在会上指出袁 电力关系
国计民生袁 是经济社会发展的基
础和保障遥 地方政府要与电力企

业要进一步加强沟通袁 围绕经济
社会发展热点尧难点尧重点问题袁
妥善解决发展中电力供应服务问
题遥刘映尚表示袁为经济发展和人
民生活提供优质的供电服务袁是
电网企业对社会承担的基本责
任袁 电力企业要建立主动服务地
方经济发展的机制袁 积极为政府
排忧解难协调解决问题袁 共同推
进地方经济社会发展遥

韩勇主持召开定安县与海南电网公司协调会

协调解决定安电网路线改造搬迁问题
姻 程守满

符立东县长渊右二冤高度重视重点项目建设进度遥 林先锋 摄

韩勇书记渊左一冤与省军区教导大队领导亲切座谈遥 程守满 摄


